

Medienmitteilung

Glattpark (Opfikon), 15. April 2025

Führungswechsel bei Wincasa: Kontinuität dank interner Nachfolge

Nach zwölf erfolgreichen Jahren als CEO von Wincasa hat Oliver Hofmann entschieden, ab August 2025 eine neue Herausforderung ausserhalb des Unternehmens anzunehmen. Seine Nachfolge ist bereits geregelt: Philipp Schoch, langjähriges Mitglied der Wincasa Geschäftsleitung, wird per Juli 2025 die Leitung übernehmen.

In den vergangenen zwölf Jahren hat sich Wincasa unter der Führung von Oliver Hofmann massgeblich weiterentwickelt. Die Assets under Management wurden verdoppelt, und durch die gezielte Transformation und Digitalisierung entstand eine in der Branche richtungsweisende Arbeits- und Dienstleistungswelt. Zudem hat Oliver Hofmann die erfolgreiche Integration von Wincasa in die Implemia Gruppe begleitet.

«Nach der erfolgreichen Umsetzung der Strategieperiode 2025 ist jetzt ein guter Zeitpunkt für einen Wechsel. Wincasa ist stabil aufgestellt, wirtschaftlich erfolgreich und mit langjährigen, institutionellen Kunden bestens im Markt verankert», sagt Oliver Hofmann. «Ich blicke dankbar auf diese Zeit zurück und freue mich auf eine neue Herausforderung.»

Anita Eckardt, Verwaltungsratspräsidentin von Wincasa und Head der Division Service Solutions bei Implemia, betont: «Wincasa hat sich unter der Führung von Oliver Hofmann zum führenden Schweizer Immobiliendienstleister entwickelt. Wir danken ihm für seinen grossen Einsatz und seine visionäre Arbeit.»

Die Ernennung von Philipp Schoch unterstreicht das langfristige Talentmanagement von Wincasa. Dazu Anita Eckardt: «Es freut uns besonders, dass wir mit Philipp Schoch die CEO-Position mit einer erfahrenen Führungspersönlichkeit aus den eigenen Reihen besetzen können. Dies steht für Kontinuität, tiefes Marktverständnis und unseren Anspruch, Mitarbeitende gezielt zu fördern.»

Der designierte CEO freut sich auf seine neue Aufgabe: «Wincasa hat sich als führender Immobilien-Dienstleister etabliert. Ich freue mich darauf, das Unternehmen weiterzuentwickeln, seine Zukunft aktiv mitzugestalten und gemeinsam mit dem Team Mehrwert für unsere Kunden zu schaffen.» Philipp Schoch ist seit mehr als 15 Jahren für Wincasa tätig, seit zehn Jahren als Mitglied der Geschäftsleitung. Er kennt das

Unternehmen aus seinen verschiedenen bisherigen Rollen, insbesondere als Bereichsleiter Bewirtschaftung, sehr gut.

Bis Ende Juni 2025 bleibt Oliver Hofmann CEO und begleitet die Übergabe an Philipp Schoch. Dank der frühzeitigen Nachfolgeregelung und der engen Zusammenarbeit mit Anita Eckardt sowie dem ganzen Führungsteam ist sichergestellt, dass Wincasa stabil und erfolgreich in die nächste Phase startet.



Oliver Hofmann und Philipp Schoch

Weitere Informationen über Wincasa

[Wincasa](#)

Kontakt

Wincasa Media Relations

media@wincasa.ch

Der Immobilien-Dienstleister. Wincasa ist der führende integrale Immobilien-Dienstleister der Schweiz und bietet seinen Kunden ein breites Dienstleistungsportfolio entlang des gesamten Lebenszyklus von Immobilien: Von der Planung über den Bau und die Bewirtschaftung bis hin zur Revitalisierung und Repositionierung einer Liegenschaft. Die 1999 gegründete Aktiengesellschaft ist in allen Landesteilen präsent und gehört seit Mai 2023 zu Implemia.